



Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador de Senadores – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “En cada uno de estos lugares se van a tratar temas distintos, por ejemplo, ahora arrancamos con el tema ‘*Qué Poder Judicial tenemos y qué Poder Judicial queremos*’; en Toluca veremos el tema de austeridad, fideicomisos y el derecho laboral de los trabajadores del Poder Judicial, que, por cierto, no se tocan, una de las indicaciones como titular futura del Ejecutivo Federal, como Presidenta Virtual, una de las recomendaciones para integrantes de su Gabinete y sugerencias para los integrantes del Poder Legislativo, es que no se toque el derecho de los trabajadores. Vamos a buscar un Poder Judicial que esté a la altura de las exigencias de la ciudadanía, ni siquiera prejuizo yo, no generalizo a jueces, magistrados y ministros, lo cierto es que la Corte de alejó del sentimiento de la nación y que tenemos un mandato popular que se depositó el 2 de junio, pero vamos a actuar con mucha prudencia”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q15j8Y8QKTQtjG73?e=pOogth>